

DERMATOSIS PUSTULOSA EROSIVA DEL CUERO CABELLUDO (DPECC)

Ana Sosa Alonso, M^a Teresa Giner Barrachina,
M^a Cristina Cáceres Cortes

CASO CLÍNICO

Paciente varón de 87 años, con daño actínico crónico y alopecia androgénica, al que se le trata con crioterapia en consulta de AP. Evoluciona tórpidamente con la aparición de costras que se desprenden con facilidad y dejan erosiones superficiales localizadas.

Se realiza diagnóstico diferencial entre pénfigo vulgar, sobreinfección bacteriana y carcinoma espinocelular. Sin embargo, la aparición de este tipo de lesiones en un paciente anciano con trauma previo y daño actínico nos hizo pensar en DPECC. Se realizó tratamiento con ácido fusídico retirando las costras a medida que se ablandaban y posteriormente se aplicó un ciclo de clobetasol cada 12h durante 4 semanas con importante mejoría.



TRAS CRIOTERAPIA



TRAS ÁCIDO FUSÍDICO



TRAS CLOBETASOL

CONCLUSIONES

- ✓ Trastorno del cuero cabelludo poco frecuente que se caracteriza por el desarrollo de erosiones, costras y alopecia cicatricial.
- ✓ Más frecuente en adultos mayores.
- ✓ **Factores predisponentes:** traumatismos, daño actínico y alopecia androgenética.
- ✓ **Diagnóstico diferencial:** queratosis actínica, pénfigo vulgar, sobreinfección bacteriana y carcinoma espinocelular.
- ✓ **Tratamiento:** Corticoesteroides tópicos de alta potencia o tacrolimus al 0,1 % (Grado 2C).
- ✓ Protección contra traumatismos adicionales y daño solar.